
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIEMTNO SUSTETNÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Quarta reunião dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade 

Tiradentes. 

Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, reunião teve início às 19:15HS 

com a presença dos conselheiros: Cecília Gonçalves da Silva ,  Célida Teles Nascimento, 

Maria José Silva Barbosa,  Fernando Rodrigues Deli (SVMA) ,  Sanderli Aparecida de 

Brito (PRCT), Rute Cremonini de Melo (SMVA) , Manoel Barbosa da Cruz Filho (CPM-

CT) -  registro em  lista de presença. A reunião foi conduzida por Maria das Dores 

Cardoso, designada pelo Prefeito Regional Oziel Evangelista de Souza, presidente do 

CADES. No primeiro momento não havendo ainda quórum para deliberação, iniciou-se 

com os informes (inversão de pauta), Maria das Dores Cardoso passou aos informes: 

Eleição para Conselho de Habitação (edital publicado em 15/12/2017) - inscrições 

abertas na Secretaria de Habitação; e, também inscrições abertas na Secretaria do Verde 

e Meio Ambiente para eleição de ONG’s (edital publicado no DOC de 02/02/2018) -  para 

composição do CADES-MUNICIPAL, onde Rute Cremonini da SVMA/DPP esclareceu a 

composição e competências do CADES Municipal, organograma da SMVA e ações afins. 

A reunião contou com a presença do coordenador do Conselho Participativo Municipal 

Cidade Tiradentes Sr. Manoel Barbosa da Cruz Filho que declarou a participação na 

reunião do Conselho Gestor do Parque da Ciências e está em busca de aprofundar no 

conhecimento das ações nos diferentes conselhos e somar enquanto liderança 

comunitária. Com o decorrer da reunião chegaram as conselheiras: Divani Andrade, 

Andreíza Oliveira e Luiz Gonzaga Dantas (SMDH). Com a palavra Rute Cremonini 

passou à apresentação em PowerPoint e explanação da: composição, atribuições, 

duração de mandato e rotinas do CADES Regional; papel do conselheiro - estratégia de 

atuação e elaboração de diagnóstico para preparação de plano de trabalho, participação 

em fóruns afins, etc., com esclarecimentos pontuais às duvidas levantadas no decorrer 

da exposição de cada ponto. Em ato contínuo, dada a palavra a cada participante, 

realizou-se uma apresentação quando cada um de forma objetiva  explanou  

expectativas/experiências/inquietações/atuações no território e/ou segmentos 

representados. 

Para a próxima reunião, foi indicado como pauta início de ações/construções para plano  

de trabalho. Maria das Dores fez a leitura da ata da reunião anterior, não havendo 

emendas foi aprovada por todos. Não havendo mais assunto a tratar a reunião foi 

encerrada as 20:50 HS. Conselheiros/representantes ausentes: Annie Bower Vissichio, 

Emerson Pelegatti da Silva, Geraldino Manoel, Kelly Cristina da Silva Puga, Almir dos 

Santos Amorim (SMS), Lygia Helena de Oliveira (SMADS), Diogo Nery da Silva (SMEL)-

Justificou ausência-colisão com o seu veículo na data. 

 

 

São Paulo, 07 de fevereiro de 2018. 

 

                                                                       Oziel Evangelista de Souza   

                                                                             Presidente                                                        

 

 


